

"Dieu ne nous abandonne pas, nous ne sommes pas seuls"

Saint Josémaria nous rappelle, dans cette vidéo, que l'Esprit Saint demeure en nous, et nous invite à éprouver la proximité constante de Dieu qui se donne à nous dans l'Eucharistie.

06/06/2025

Dieu ne nous abandonne pas. Tous les prêtres, et tous les chrétiens peuvent dire avec saint Paul : « *Non*

vivo ego, vivit vero in me Christus » — ce n'est plus moi qui vis, mais le Christ qui vit en moi.

Mais nous sommes négligents : nous abandonnons le Christ et nous restons seuls, sans compagnie. Et la solitude est extrêmement lourde, terrible !

Nous nous rappelons alors de ces cris de saint Augustin, qu'il entendait au fond de son cœur — quand il cherchait Dieu partout, sans le trouver — : « Tu me cherches au dehors, alors que je suis en toi. »

Ce n'était qu'une confirmation de ce que dit l'Évangile : « *Regnum meum intra vos est* » — le Royaume de Dieu est en vous. Nous avons le Christ Jésus entre nos mains, nous le déposons, caché et vivant, dans le Tabernacle.

Il y reste... avec son Corps et son Sang, son Âme et sa Divinité,

réellement, véritablement et substantiellement, par amour.

Mais que faire quand nous ne sommes pas à l'église ou dans un oratoire ? Nous devons alors chercher Dieu dans notre cœur : « Me voici, en toi. » Il est au centre de notre âme en état de grâce, l'Esprit Saint est là et Il agit. Et avec Lui, le Père et le Fils.

Nous sommes le temple de Dieu.

Nous ne sommes jamais seuls.

pdf | document généré

automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/dieu-ne-nous-abandonne-pas-nous-ne-sommes-pas-seuls/> (21/01/2026)